

LA-6 Jan-Louis Wiedmann

Tagesordnungspunkt: 6.2. LA-Delegierte offene Plätze (2)

Liebe Freund*innen,
es würde mich sehr freuen, euch im kommenden Jahr als Delegierter im Landesausschuss vertreten zu dürfen. Denn für uns Bündnisgrüne in Berlin stellt sich in nächster Zeit eine wichtige Frage: Wie stellen wir uns für die AGH-Wahl im Jahr 2026 auf?

Im letzten Jahr konnte ich viele Erfahrungen sammeln, die für diese Frage relevant sind. Ich durfte im Wahlkampf hunderte Haustürgespräche führen, mich als Bürger*innendeputierter in der BVV mit der Entwicklung politischer Lösungen auseinandersetzen und auch mit vielen von euch darüber sprechen, was Berlin gerade braucht. Die Antworten, die ich dabei gefunden habe, möchte ich gern in den LA einbringen. Dabei möchte ich mich für zwei Themen besonders einsetzen.

Das erste Thema ist ein Problem, das bei jedem zweiten meiner Haustürgespräch angesprochen wurde: Die Wohnungskrise. Als soziale Partei dürfen wir es nicht hinnehmen, dass die Bezahlbarkeit der eigenen vier Wände für viele Mitbürger*innen zum Sorgenthema wird! Leider werden die zentralen Weichen in dieser Sache vom Bund gestellt. Dennoch müssen wir als Landesverband den uns zur Verfügung stehenden Spielraum nutzen, um Mieter*innen möglichst effektiv zu schützen und um zu verhindern, dass Vermieter*innen ihre Position ausnutzen.

Das zweite Thema ist unser Kern-Thema als Bündnisgrüne: Der Umwelt- und Klimaschutz. Wenn wir als Bündnisgrüne nicht dafür sorgen, dass dieses zentrale Anliegen sich in der Berliner Landespolitik durchsetzt, dann tut es – wie die aktuelle Regierung ja leider zeigt – niemand. Deshalb müssen wir die vielfältigen Krisen, vor denen Berlin in dieser Hinsicht steht – die Wasserkrise, die Biodiversitätskrise und selbstverständlich die Klimakrise – politisch auf die Tagesordnung setzen und mit konkreten, positiven Lösungsansätzen versehen. Da ich mich mit diesen Ansätzen sowohl beruflich, als auch politisch auseinandergesetzt habe, würde ich dies nun auch gerne im LA tun.

Dafür bitte ich um eure Stimme!

Liebe Grüße
Jan-Louis



Parteiengagement

- Bürger*innendeputierter in der BVV Berlin Mitte im Stadtentwicklungs- und (bald) im Umweltausschuss
- Teil des Sprecher*innen-Teams der Stadtteilgruppe Wedding
- Stellv. Sprecher der LAG Umwelt & Klima
- Aktiv in der AG Urban Jungle und im Wahlkampf

Ausbildung

- aktuell Rechtsreferendar mit folgenden Stationen
 - Amtsgericht Wedding
 - Staatsanwaltschaft Berlin (Bereich: Umweltstraftaten)
 - Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz
 - Umweltschutzkanzlei 'Geulen & Klinger'
 - Sozialgericht Berlin
- Wissenschaftlicher Mitarbeiter zum Umweltrecht an der HU Berlin
- Jura-Studium an der FU Berlin und in Großbritannien (LL.M.)

Ehrenamt & Freizeit

- Herausgeberschaft eines OpenAccess Lehrbuchs zum Umwelt- und Klimaschutzrecht
- Alles Mögliche mit und in der Natur